

A clases, 111 mil estudiantes en la UdeG

Cristopher Sainz

Las vacaciones terminaron y en total 111 mil alumnos de licenciaturas, posgrados y técnico superior universitario iniciaron ayer el ciclo escolar 2015-A en la UdeG.

El Rector General Tonatiuh Bravo Padilla les dio la bienvenida y señaló que dentro de las principales metas a perseguir en este año es el incorporar el idioma inglés de manera curricular a los estudios, fortalecer los Centros de Aprendizaje Global, certificar el dominio de idiomas y potenciar el uso de las tecnologías de la información.

De los 111 mil que iniciaron clases alrededor de 76 mil son de centros universitarios ubicados en la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG) y más de 30 mil de los regionales, mientras que del Sistema de Universidad Virtual (SUV) pertenecen alrededor de 4 mil alumnos, según informó Gilberto Rodríguez Espinosa, jefe de la Unidad de Control de Alumnos de la Coordinación de Control Escolar.

Asimismo, el 26 de enero regresan a clases alrededor de 135 mil estudiantes del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), además de 700 que cursan el mismo nivel de estudios en el SUV.

Detalló que alrededor de 17 mil alumnos corresponden a primer ingreso en posgrados, licenciaturas y técnico superior universitario. De estos, 9 mil 903 corresponden a la ZMG; 840 al SUV y cerca de 5 mil a los centros universitarios regionales, más los que lograron su reacomodo en cupo disponible en una segunda ronda.